



三つの輪が ひろがる つながる



令和5年6月16日(金) 第7号

なまはげ隊がやってきました

9日。なまはげ隊が学校にやってきました。湯沢警察署が後援し、地域ボランティアの方たちが行っているあいさつ推進運動です。当日はあいにくの雨でしたが、玄関前で、元気な挨拶が交わされていました。



運営委員の子どもたちも、一緒に活動していました。



最後は、みんなで記念写真を撮りました。



遠足に行ってきました

8日は1年生が西馬音内方面に、13日は2年生がふるさと村に行ってきました。(湯沢～横手間は、電車で移動しました。)それぞれのベストショットを紹介します。〈1年生 アルカディア公園にて〉



〈2年生 美術館前の彫刻広場にて〉



この直後、雨になります。

★お知らせ★

先日、学校からのお便りでもお知らせした通り、16日(金)から、トイレ改修工事が始まります。ご来校の際は大変ご不便をおかけしますが、どうかご理解いただきますようお願い申し上げます。

当面(～7/21)の間は、1階職員トイレ改修、多目的トイレ改修、体育館へ多目的トイレ新設の工事となります。